平成28年度二葉同窓会歴代会長会

平成28年6月4日

日 時:平成28年6月4日(金)

時 間:午前11:00~12:00 歴代会長会

午後12:00~15:00 会食

会 場:茶寮まじめや (岡谷市長地権現町) TEL:28-6678

主 催: 平成 28 年 29 年二葉同窓会役員

- ◆次第◆ ○会長挨拶
 - ○学校長挨拶
 - ○副会長自己紹介
 - ○資料説明:会長
 - ○歴代会長挨拶、助言

◆内容◆

- ○会長挨拶:御礼のことば。欠席する方々よりご丁寧なあいさつが有ってありがたかった。育葉会の記録を見て、本会が諮問委員会としての大切な意味を持っていることを知った。記録によって歴代会長の方々の貴重なご意見も学べた。膨大な資料は、今後整理していきたい。本日は、歴代会長の方々の忌憚のないご意見を伺いたい。
- ○学校長挨拶:四月より赴任した。在校生704名活動している。部活動では、北信越、 県大会、全国レベルで活躍している部もある。社会参加も積極的で朝日新聞全国 版に掲載された活動もある。現在、中間テストが終わり、音楽会へと向かってい る。110周年へのご協力をお願いしたい。
- ○副会長自己紹介: 名前のみ
- ○会長資料説明:①歴代会長会次第 ②110 周年記念事業委員会名簿 ③ロビーコンサート主演者一覧 ④講演会講師一覧

○歴代会長のお話

清水愛子会長:小口友会長病気挨拶。2000 年前後活動時からもう 16 年 経ち感慨深い。校舎改築で、3000 万寄付を集めステンドグラス等設置した。高 女の皆様からも多大な応援をいただいた。今後は若い現役員の考えで進めてい ただきたい。

久保田園枝会長:育葉会を解散した。県の方から要請が有った。同窓会には、事、会計監査、会長、100周年記念誌と9年間通して活動した。今後については、新しい方々で進めて頂きたい。

- 笠井嘉代子会長:12回生で、100周年に関わった。40代50代は理事を務め、会長職は、当時数学の熊井先生に進められた。「寄付は校舎改築時に100周年も含めていた」と寄付を集められなかったので予算が大変厳しかった。予算を削ることが仕事だった。当時竹花さんが担当教諭で助けていただき、桜田さんにも頼っていた。850万ブラス寄付金の予算内で環境整備パソコンのウエイトが高いのでは。平島先生より、初代校長岩垂先生没後100年法要の提案があった。また、高女の話題も110年で取り上げるのが良い機会とお話があった。
- 小口美弥子会長:101 年,102 年と守りの年であった。学校支援の部活動費値上げを した。明治のピアノのロビーコンサート続いて欲しい。HP 改めての企画はす ばらしい。
- 河西頼子会長:在校生とつながった同窓会であって欲しい。二葉と関われる幸せを かみしめて 110 周年を頑張って欲しい。在校生が二葉に通っている実感をか みしめられるように。高女の方々にこの機会に足を運んでいただければ嬉し い。
- 矢崎美和子会長:19回生。理事をやった時、小口友会長がすばらしい方でした。歴代会長さん方のご意見を伺いながら進めてきた。一般会計厳しく、コピー機も故障し活動がままならなかった。教育支援費等5年後予算の見込みを示し、会費値上げを実施した。各方面に理解を頂き、二葉に対する思いがありがたかった。「すこやか像」クリーニングした。

○質疑応答では、110周年の予算大枠と記念事業の内容等、数々の貴重なご意見をいただくことができました。(記録 副会長 小林佐江)